

Z

Soeben erschien in 2. Auflage:

Künstler-Ehe

Roman von

Viktor Freiherr von Reifner-Cepinsky

Preis geheftet M. 3.—. Elegant gebunden M. 4.—.

Bezugsbedingungen: à cond. mit 25%, bar mit 33 $\frac{1}{3}$ % und 11/10.

1 Probeexemplar bar mit 40%.

Künstler-Ehe ist ein humoristischer Roman! Ein wirklich guter Humor ist es, der den ganzen vorliegenden Band durchweht, den Leser packt und in Spannung erhält bis zur letzten Seite. Geradezu köstlich, dem Leben abgelauscht ist die Szene zwischen dem Helden und einem Weibe, das den Künstlern ja im allgemeinen eine größere Anhänglichkeit bezeigt, als diesen lieb ist — dem Gerichtsvollzieher, — köstlich ist die von dem Helden vorbereitete Empfangsfeierlichkeit des von der Hochzeitsreise zurückkehrenden jungen Paares und deren unerwarteter Verlauf — köstlich das Gebaren des Helden, der die Manichäer nicht los wird und doch tut, als ob er über Millionen verfügte — mit einem Worte: ein wirklich humoristischer Roman, der dem Lesepublikum nach dieser Richtung hin aufs wärmste empfohlen werden kann, er wird jede Empfehlung aufs glänzendste rechtfertigen.

Ich bitte umgehend zu bestellen.

Bisachtungsvoll

Leipzig, im Februar 1907.

Paul List, Verlagsbuchhandlung.

Delhagen & Klasing in Bielefeld und Leipzig.

Bielefeld und Leipzig, im Februar 1907.

Z

In unserm Verlage erscheint demnächst:

Schulatlas

für Anfangsunterricht und Mittelstufen.

Herausgegeben von

Heinrich Fischer,

Professor am Luisenstädtischen Realgymnasium in Berlin.

— — 47 Haupt- und 74 Nebenkarten auf 52 Kartenseiten. — —

Preis broschiert 1 M 50 h ord., 1 M 10 h netto; kart. (Schulband) 1 M 70 h ord., 1 M 27 h netto.

Ein guter Schulatlas muß für sich allein sprechen; kann er das nicht, so war er nicht wert zu erscheinen. Herausgeber und Verleger hoffen, dieser Schulatlas für Anfangsunterricht und Mittelstufen werde sein eigener Anwalt sein können, denn sie haben keine Mühe gespart, den Anforderungen von Schule und Wissenschaft gerecht zu werden. Der Herausgeber ist als moderner Methodiker in den Kreisen der Pädagogen seit langem wohlbekannt. Der Atlas steht infolgedessen inhaltlich auf der vollen Höhe und entspricht allen Anforderungen der Lehrpläne. Besondere Berücksichtigung hat natürlich die deutsche Heimat und das deutsche Volk gefunden, so daß der Atlas ein wahrer deutscher Schulatlas ist. In den ansprechenden Karten, die wissenschaftlich und technisch gleich vollendet sind, wird die Lehrerschaft der verschiedensten Schulen ein hervorragendes Lehrmittel besitzen. Es wird daher das Interesse an diesem neuen Schulatlas in allen Kreisen der Volksschulen, Bürgerschulen, Realschulen, Gymnasien etc. ein überaus reges werden, und wir bitten Sie, sich die Verbreitung und Einführung dieses außerordentlich schönen und billigen Atlas angelegen sein zu lassen. Wir liefern den Atlas broschiert in einzelnen Exemplaren in Kommission und bitten, zu Ihren Bestellungen den einliegenden Verlangzetteln zu benutzen.

Delhagen & Klasing.

Börzenblatt für den Deutschen Buchhandel. 74. Jahrgang.

267